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证券代码： 300014                             证券简称：亿纬锂能 

 

惠州亿纬锂能股份有限公司 

 投资者关系活动记录表  

  编号：2022-001 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □电话会议 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

易方达基金胡天乐，易方达基金祁禾，前海开源基金崔宸龙，中欧基金

沈少波，富国基金孙柏蔚，富国基金汤启，博时基金唐晟博，兴全基金

孟维维，广发基金曹越，华安基金胥本涛，景顺长城基金曾英捷，鹏华

基金孟昊，国泰基金王阳，南方基金张磊，东方红基金李澄清，盘京投

资汪林森，圆信永丰基金明兴，广发资管孙竹，睿远基金陈术子，中信

证券吴威辰，国海证券李航，长江证券叶之楠，东吴证券曾朵红，东吴

证券岳斯瑶，招商证券刘珺涵，天风证券孙潇雅，华泰证券申建国。 

时间 2022年 3 月 10日（周四）14:30-16:30 

地点 惠州亿纬锂能股份有限公司零号会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事长：刘金成先生 

董事会秘书兼财务负责人：江敏女士 

证券部：黄远庭先生、冉飞先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

一、董事长刘金成先生介绍公司情况 

亿纬锂能主要业务是消费电池和动力电池，消费电池是公司的基础

核心业务，我们提供消费电池全面解决方案，业绩保持持续稳定增长。

我们依靠技术进步，扩大销售，提升市占率，以推动行业地位不断提升。 

动力电池业务厚积薄发，已经逐渐形成核心竞争力，公司拥有软包
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三元电池、方形三元电池、方形磷酸铁锂电池、xHEV 电池系统和大圆

柱电池多条技术路线，以满足下游客户不同的需求，在新能源乘用车、

新能源商用车、新能源专用车以及储能等市场与国内外优质客户形成合

作。 

2021 年是公司供应链战略布局重要的一年，公司与一系列上游企

业设立合资公司，战略协同基础逐渐牢固，以保障公司供应链稳定性，

降低原材料价格波动对产品成本的影响，提升公司的综合竞争力水平。 

 

二、董事长刘金成先生回答投资者提问 

问题 1：请问您现在认为动力电池最核心的是什么？ 

回复：现在动力电池的核心是人才，我们之前做亿纬动力的创业合伙人

计划，目的就是为了留住人才，让我们的同事和公司的动力业务共同成

长。 

 

问题 2：对于原材料价格上涨，我们的经营方针是什么？ 

回复：我们一贯的策略就是亏钱的买卖不做，收不回钱的买卖不做。我

们持续的通过优化供应链管理、提高生产运营效率，生产管理水平，与

合伙伙伴一起共同努力。 

 

问题 3：公司在客户开拓上有什么进展？ 

回复：基于商务约定，我们不能过多的直接对客户进行说明，希望大家

理解。但是有一点：我们致力于成为国内外重要汽车厂的重要供应商。 

 

问题 4：公司如何看待碳酸锂的价格？ 

回复：这个主要看下游的需求，或者说看电动车的销量，更多的是需求

拉动上游价格的变动。 

 

问题 5：公司动力电池未来发展的方向？ 

回复：公司非常有信心，为客户提供优质的产品，以多元化的技术方案
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满足客户的不同需求。并且随着公司在建产能的逐步释放，相信能有更

好的表现。 

 

问题 6：请问如何看待消费电池业务中圆柱电池的发展。 

回复：现在三元圆柱电池包括 18650和 21700 的市场需求很好，公司致

力于在优势产品扩大规模，因此在圆柱电池业务，我们会继续扩大产能

以满足下游的需求。 

 

问题 7：公司电池种类这么丰富，是如何把各块产品都做好的。 

回复：我们的理念就是“坚持做到最好”，做一个产品就做成一个有竞

争力的产品，公司全体一心，一起朝着这个方向努力。 

 

问题 8：公司上市以来，业绩一直保持增长，其中原因是什么。 

回复：我们的愿景是“打造最具创造力的锂电池龙头企业，为人类可持

续发展作出突出贡献”，这么多年，我们的核心业务持续成长，依靠技

术进步，销售扩大，市占率提升，行业地位提升。同时我们不断加强创

新平台，不断推出新技术、新产品，保证公司持续稳定发展。 

 

问题 9：大圆柱电池的优势在哪里。 

回复：动力电池中，安全性、经济性和快充能力是三个非常重要的指标，

这三个指标大圆柱电池都可以满足。在快充等情况下，方形电池容易膨

胀，圆柱电池内部和外部钢壳结构都比较稳定，不容易发生变形。大圆

柱电池这里，我们有信心我们走在了前面。 

 

问题 10：公司的产品是如何在下游客户形成口碑的。 

回复：我们是做一个高水平的公司，每一个产品都是坚持做到最好的。

现在下游客户之间信息是流通的，你的产品技术好、质量好，很快其他

的客户就会知道，品牌度和口碑就很快形成了。 
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问题 11：公司的软包三元电池情况。 

回复：我们的软包三元电池在一些指标上已经在行业内做到领先，公司

三元软包 10GWh产能是满产满销的。 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2022年 3 月 10日 

 


